



NOUS PRENDRAIT-ON POUR DES ÂNES ?

A MARSEILLE, OUI !

Alors que les agents de MARSEILLE, portent, transportent cartons...armoires..., bref, font les déménageurs.

A Aix, non ! Une entreprise de déménagement a été commandée pour faire les « gros travaux ».

Le druide Panoramix n'aurait-il fourni de la potion magique qu'aux agents de Marseille ?

Les Marseillais seraient-ils tous plus jeunes et en meilleure santé ?

Y'aurait-il moins d'entreprises à Marseille donc moins de manutention.... ?

Nous nous réjouissons, BIEN EVIDEMMENT, pour nos collègues d'AIX. Mais cela aurait dû être la règle pour chaque site. Nous sommes en colère face à cette INEGALITE DE TRAITEMENT.

De plus, nous rappelons que nous avons également demandé dans notre courriel du 10 septembre, un phasage des déménagements et on l'attend toujours...

... Mais après tout les ânes ne savent pas lire...

Marseille, le 22 septembre 2014